

Salvador Biosca Micó, nació en Albaida (Valencia)

Bautizado en la parroquia de la Asunción de Ntra. Sra. De la Asunción de Albaida.

Recibió la primera comunión en dicha parroquia el 26 de mayo de 1949

Estudió primaria en el Colegio de las Hijas de la Caridad de San Vicente Paul y las Escuelas Nacionales Elías Tormo y el bachillerato en la Academia Elías Tormo regidas por las Obreras de la Cruz .

En septiembre de 1959, ingresó en el Seminario Metropolitano de Moncada donde cursó estudios de Filosofía y Teología.

El curso de pastoral ordenado ya Diácono, lo realizó en la parroquia de la Asunción de Bocairent (Valencia).

El 13 de mayo de 1967 recibió el Sacramento del Orden al presbiterado de manos del Exmo. y Rvdmo. Don Rafael González Moralejo, Arzobispo de Valencia en la iglesia de Santa Catalina de Valencia,

El 14 de mayo de 1967, Solemnidad de Pentecostés, celebró su primera misa, en la parroquia de la Asunción de su ciudad natal.

En junio de 1967, fue nombrado vicario de la parroquia de San Pedro apóstol de Xátiva.

En 1968 es nombrado director espiritual y profesor de religión del instituto José de Rivera.

En este tiempo fue nombrado Consiliario comarcal del Movimiento Junior, donde promocionó el primer campamento comarcal de Xativa y su comarca .

El 29 de septiembre de 1973, fiesta de los Santos Arcángeles, tomó posesión de la parroquia de Ntra. Sra. del Buen Consejo de Torrent (Valencia) como primer párroco de la recién erigida parroquia.

En 1979 fue elegido arcipreste del arciprestazgo de Torrent .

En 1980 recibió la licenciatura de Filosofía y Ciencias de la Educación de la Universidad de Valencia .

Durante su estancia en Torrent, 30 años, se edificó la nueva guardería vivienda para los operarios catequistas, al frente de dicha guardería; vivienda para el párroco y sobre todo el nuevo templo parroquial y las nuevas dependencias para las actividades pastorales.

El 29 de mayo de 1983 el Exmo. y Rvdmo. D. Miguel Roca Cabanellas, Arzobispo de Valencia Dedicó y Consagra el nuevo templo parroquial,

El 19 de abril de 1986 bendice el complejo pastoral parroquial.

El 4 de octubre de 1998 el Exmo. y Rvdmo. D. Agustín García-Gasco y Vicente, Arzobispo de Valencia, preside la misa solemne del 25 aniversario de la parroquia.

En Torrent fue con Consiliario Comarcal del Movimiento Junior y promotor de los campamentos.

El 28 de octubre de 2003 el Exmo. y Rvdmo. D. Agustín García-Gasco y Vicente, Arzobispo de Valencia, lo nombra párroco de la parroquia de San Pedro apóstol de Sueca (Valencia)

El 6 de enero de 2004 toma posesión de dicha parroquia.

En 2006 fue nombrado también párroco de las parroquias del Mareny de les Barraquetes, del Mareny de Sant Llorens, de Bega de mar, y del Mareny Blau.

En octubre de 2006 es nombrado Arcipreste de Sueca.

El 26 de febrero de 2007 es nombrado miembro del Consejo Diocesano de Pastoral .

El 15 de junio de 2009 el Exmo. y Rvdmo. D. Carlos Osorio Sierra, Arzobispo de Valencia lo nombra párroco de la parroquia Epifanía del Señor y Santo Tomás de Villanueva de Valencia

El 13 de septiembre de 2009 toma posesión de dicha parroquia.

En esta parroquia terminó la construcción del nuevo templo que había iniciado el anterior y primer párroco don Miguel García Gadea y que no pudo concluir por su muerte repentina.

El 21 de marzo de 2010 el Exmo. y Rvdmo. D. Carlos Osorio Sierra, Arzobispo de Valencia, Consagra y Dedicar el nuevo templo parroquial.

El 5 de abril de 2014 el señor arzobispo de Valencia D. Carlos Osorio Sierra Bendice el Nuevo Retablo, pintado por Kiko Argüello y su equipo de pintores del Camino Neocatecumenal y las Nuevas Dependencias del Complejo parroquial .

El 12 de octubre del 2021 cesa como párroco de la parroquia Epifanía del Señor y Santo Tomás de Villanueva y es nombrado por el Cardenal Arzobispo de Valencia D. Antonio Cañizares Lloverá como Adscrito a esta parroquia de la Epifanía del Señor y Santo Tomás de Villanueva .